

RINDE PROTESTA EN EL CONGRESO

Martí Batres ofrece diálogo con todas las fuerzas políticas

Concluirá el periodo para el que fue electa Sheinbaum, en octubre del 24

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

El Congreso de la Ciudad de México, constituido ayer en Colegio Electoral, designó a Martí Batres Guadarrama como jefe de Gobierno sustituto para concluir el periodo para el que fue electa Claudia Sheinbaum Pardo, hasta el 4 de octubre de 2024, tras una votación en la que obtuvo 64 votos y en una papeleta algún legislador anotó otro nombre, el del ex canciller Marcelo Ebrard.

En sesión extraordinaria, el pleno tomó antes conocimiento de la decisión de Sheinbaum para separarse del cargo y declaró la falta absoluta de la persona titular de la jefatura de Gobierno a fin de proceder a instalarse en Colegio Electoral.

Tras rendir protesta en un salón contiguo al pleno, Batres agradeció en un mensaje a los grupos parlamentarios haber aceptado la propuesta de Sheinbaum para que la sustituyera.

El funcionario ofreció diálogo con todas las fuerzas políticas, movimientos sociales y otros sectores. Dijo que se ha construido una ciudad de derechos basados en un precepto del presidente Andrés Manuel López Obrador de que el poder se convierte en virtud cuando se pone al servicio de los demás y ese es el camino que se debe seguir.

Al resaltar la intensa obra pública desarrollada por la mandataria con licencia y citar algunas de las más relevantes que fueron concluidas y otras que se hallan en proceso,

comentó que una prioridad será concluir la reconstrucción de las viviendas dañadas por el sismo de 2017.

Entre los invitados estuvo el padre Alejandro Solalinde; el presidente de la Coparmex, Armando Zúñiga; los senadores César Cravioto y Héctor Vasconcelos, la diputada federal Aleida Alavez, la secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, Citlalli Hernández, y el presidente de ese partido en la ciudad, Sebastián Ramírez, así como la mayoría de los integrantes del gabinete y de las alcaldías de Morena, aunque se notaron ausencias como la del jefe de la policía, Omar García Harfuch, y de los alcaldes de oposición.

La sesión empezó pasado el mediodía con la lectura del escrito enviado por Sheinbaum, al que la bancada de Morena aplaudió de pie, y luego se decretó un receso a fin de que la Junta de Coordinación Política (Jucopo) afinara el acuerdo correspondiente, lapso en el que Batres sostuvo una reunión en privado con el órgano de gobierno.

Al reanudar los trabajos e instalarse el Colegio Electoral, Morena propuso la designación de Batres y en su acuerdo la Jucopo se manifestó a favor por ser la misma fuerza política que resultó ganadora de la elección que llevó a la jefatura de Gobierno a Sheinbaum.

▲ Con votación unánime, el que era secretario de Gobierno de la actual administración pasó a ser el nuevo mandatario capitalino.

Foto Cuartoscuro



